

Editorial

Tiada kata yang dapat kami ucapkan pertama kali selain syukur *Alhamdulillah* dipanjatkan ke hadirat Allah SWT, karena atas segala rahmat dan karunia-Nya, *Jurnal Ilmiah Dinamika* Edisi Perdana; Volume 1, Nomor 1, Juni 2008, di tengah segala keterbatasan, berhasil kami terbitkan. Barangkali bukan sesuatu yang berlebihan jikalau mau dikatakan bahwa awalnya kami hanya modal nekad. Sebab, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik adalah “bayi merah” yang baru beberapa bulan eksis di tengah komunitas civitas akademika Universitas Baturaja. Tetapi, kami berupaya menguatkan tekad, membangun semangat dan keyakinan untuk mendesahkan nafas baru itu tidak hanya berada dalam kelopak wacana semata, tapi kongkret, prospektif dan implementatif.

Oleh karena tekad, semangat dan keyakinan itu, kami berharap bahwa kehadiran *Jurnal Ilmiah Dinamika* Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Baturaja dapat menjadi media informasi yang efektif bagi semua pihak yang *concern* terhadap kajian-kajian dalam bidang ilmu sosial dan politik. Sekaligus menjadi perwujudan dari tanggungjawab intelektual para akademisi, peneliti dan kalangan profesional agar terus tumbuh dan berkembang baik di lingkungan internal maupun eksternal kampus. Sehingga kendala yang selama ini sering menghambat publikasi berbagai bentuk karya ilmiah sebagai buah pemikiran kritis dari karya para intelektual dapat menemukan ruang publikasi yang tepat dan berkelanjutan.

Kami sadar sepenuhnya, bahwa kehadiran *Jurnal Ilmiah Dinamika* edisi perdana ini ke tengah sidang pembaca karya ilmiah, tentunya tak lepas dari bantuan dukungan berbagai pihak yang juga merindukan kehadiran media publikasi karya-karya ilmiah di tengah-tengah civitas akademika Universitas Baturaja, oleh karena itu ijin kami atas nama *Redaksi Jurnal Ilmiah Dinamika* menghaturkan ucapan terima kasih secara khusus kepada pihak-pihak sebagai berikut;

Pertama; Bapak Rektor dan para Pembantu Rektor di lingkungan Universitas Baturaja yang tak pernah lelah mendorong terbitnya jurnal ini, bahkan hampir setiap hari meluangkan waktu *sanjo* atau *ngayau* ke *Kantor Redaksi Dinamika* memantau perkembangan proses penerbitan jurnal ini. Asupan dukungan dan motivasi itu, *Alhamdulillah* telah dapat kami wujudkan walau masih banyak kekurangan yang masih harus dibenahi di edisi-edisi mendatang.

Kedua; secara khusus, ucapan terima kasih kami haturkan kepada Bapak Yunizir Djakfar, selaku Dekan FISIP Universitas Baturaja, atas dukungan dan “kegilaannya” dalam mencambuk semangat kawan-kawan untuk segera menerbitkan jurnal ini, menjadi modal yang sangat berharga, walaupun kami sempat khawatir karena memikirkan dukungan finansial agar desain pracetak jurnal ini dapat segera naik cetak dan terbit. Tapi akhirnya – berkat kerja keras seluruh awak redaksi – kekhawatiran itu berbuah manis, *Alhamdulillah* banyak jalan menuju Roma, begitu kata pepatah.

Ketiga; rekan sejawat, di tengah berbagai kesibukan; telah bersedia menjadi **Penyunting Ahli** sekaligus empat orang kami *todong* (Pak Munajat, Mas Firman, Mbak Nina dan Bang Ade), untuk menyumbangkan tulisan di edisi perdana ini. Para **Penyunting Ahli** adalah; Munajat, SP, M.Si, Ir. Gribaldi, M.Si dan Dra. Umi Rahmawati, M.Si (Universitas Baturaja), Abdul Firman Ashaf, S.IP, M.Si, Nina Yudha Aryanti, S.Sos, M.Si dan Arizka Warganegara, S.IP, MA (FISIP Universitas Lampung) serta Ade Chandra, S.Sos, M.Si (STPMD Yogyakarta) dan Drs. Sutoro Eko Yunanto, M.Si (STPMD dan *Institute Research Empowerment/IRE* Yogyakarta).

Inilah yang dapat kami sajikan ke sidang pembaca yang budiman. Kami menyadari sepenuhnya, bahwa tiada yang sempurna, masih banyak kekurangan di sana-sini. Bagi kami kesempurnaan adalah keinginan untuk terus berusaha dan berkarya. Ke depan kami sangat mengharapkan kontribusi naskah serta saran atau kritik demi kemajuan dan penyempurnaan eksistensi jurnal ini. Kami juga terus menyemangati diri untuk tidak berhenti dan merasa puas, ke depan kami masih bercita-cita untuk menerbitkan jurnal ilmiah di tingkat *Program Studi Ilmu Komunikasi* dan *Ilmu Pemerintahan*. Akhirnya, terima kasih atas segala dukungan dan kontribusi semua pihak yang tidak dapat kami sebutkan satu persatu, selamat membaca dan menikmati sajian kami di edisi perdana ini.(*)